

# Machida Dream まちだドリーム

## 優勝カウントダウンに

6月8日、茨城県龍ヶ崎市で行われた対クラブドラゴンズ戦をゼルビアは6対0で圧勝。前節の引き分けを除き全勝のゼルビア。9戦で8勝1分0敗となり、早ければ22日の野津田の試合で優勝が決まる可能性が出てきた。

優勝への大一番  
ゼルビア大快勝  
**最強ゼルビア**  
**見えてきた!**



**6月22日(日)**  
**ホームで優勝へ!**

**後期第3節 6月15日(日) VS 埼玉SC**

次の試合は埼玉県鴻巣市にて対埼玉SC戦。前回は残り5秒の薄氷の勝利となった相手だけに予断を許さない。この試合に勝てば次のホームの22日で優勝が決まる可能性が出てくる。22日は野津田! 手帳に記入を!



写真提供/安孫子卓郎氏

### 柳崎、値千金の先制弾

前期を終了し戸塚監督がもっとも注意をしていたのがこのクラブドラゴンズ。それに加え前節でまさかの引き分けを喫したゼルビアは気合十分でキックオフの瞬間からクラブドラゴンズをゴール前に釘付けにする猛攻。勝又の左足ボレー、山腰のヘディングシュート、雑賀のヘディング、蒲原の右足、石堂のロングシュートと次から次にいい形であと一歩のシュートを放ちながらも点にならないまま過ぎていた31分、柳崎からのパスを酒井がゴール前で粘って空間をつくったところで柳崎に戻して右足で先制点。その後もゼルビアの怒涛の攻めが続き、44分には左サイドの蒲原がドリブル突破から中央の勝又に出すしそのままタイレクトで左足を振り抜き大きな2点目。

### 今シーズン最高のゲーム

クラブドラゴンズには一本しかシュートを打たせないで前半を終えたと後半も緩むことなくゼルビアペース。後半21分自陣ゴール前にいた山腰が蒲原にロングパス。ディフェンターと競り合いながら抜け出した蒲原がゴール前で1対1からキーパーの足の下を狙った技ありの3点目。これで勝負を決めると23分敵陣ゴール前で山腰からのパスを受けた勝又が粘りに粘って回りこんで左足で4点目。さらに後半28分に今シーズン初出場となる山崎がファーストタッチのヘディングを雑賀と合わせて5点目。さらに33分山腰のヒールキックの絶妙なパスを柳崎が左サイドの蒲原に渡し再現フィルムのようにキーパーと1対1から6点目。中盤を完全に抑え後半もシュートを3本に抑えたゼルビアの圧勝。今シーズン最高のゲームで大一番を制した。

### 見えてきた最強ゼルビア

この日の収穫はなんと言ってもゼロ封。しかもゴールキーパーがほとんどボールをさわらずに中盤が圧倒してのゼロ封が大収穫か。この間の失点癖の結果からゴールキーパーを初めて交代。初めて出場した田中もさすがは元Jリーガー。安定したリーダーシップで守備陣を指揮。また途中出場で今シーズン初出場の山崎も雑賀との昨年の名コンビ復活の攻める守備を披露。ディフェンスの雰囲気が大きく変わった。また途中出場の山口もこの日は右サイドで出場。いつもの蒲原が右サイドに回るパターンを変更。津田、石堂、蒲原の最強の左サイドは変えずに山口リズムを奏する。選手同士のコピペネーションを重視する戸塚流がいよいよ実ってきた。



# 市長へ優勝報告

東京カップ

6月3日、川添GM、戸塚監督はじめ山口主将、石堂選手他が石坂文一・町田市長を訪問し、『東京カップ』優勝の報告をいたしました。横浜国大のサッカー部だった石坂市長は大のサッカー通。ご挨拶に来ていただいた開幕戦の試合も的確に分析しながら、「ぜひ優勝を」と絶大な激励をいただきました。会談の中では、「J」に向けたグラウンドのことも話題にのぼり、市長のお考えもお話しいただいたり、野津田の競技場での酒類の販売についても所見をいただきました。



## タペストリー掲出開始

町田市制50周年事業として町田市と共同で作製いたしましたタペストリーの掲出がはじまりました。市内商店街をはじめ小中学校にも掲出されています。町田のど真ん中の「町田番番街の商店街」でも独自のゼルビアタペストリーを作製していただくことも決定しました。街中でゼルビアのフラッグがはためくようにご協力をよろしくお願いいたします。1本でもOKです。「うちの事務所に置いてやるよ」「我が家の門でもやるよ」という方、ぜひお申し出ください。お届けいたします。



## インパクト3000

Jのために

### 6月22日は 3,000人を実現しよう

次のホームゲームである6月22日の試合では3,000人の観客をめざします。というのも、Jリーグに向けては観客動員数も大きな要素となるのです。私たちゼルビアは本気でJリーグをめざしています。そのためにチーム母体を株式会社化し(今年3月)、来年の「Jリーグ準加盟申請」に向けて現在準備を重ねております。そしてそのJリーグ加盟が認められるためには「観客動員数3,000人以上」というのが必要なのです。

関東社会人リーグ史上初の3,000人を実現し、「J」に衝撃を与えたい。「インパクト3000」! ぜひ皆さんのお力で成功させてください。

Jのために……選手ができること、フロントができること。そしてサポーターができること……。3,000人観客はサポーターの皆さんに大きくかかっています。なんと今も今年中に3,000人を実現しましょう!



「今年の開幕戦の2,200人ときのスタンド。なんとしても芝生席にも人が埋まって3,000人を実現しよう、Jに向けて!」

## ゼルビア応援焼酎

### 「まちだ夢おこし」 発売開始

ゼルビア焼酎「まちだ夢おこし(夢)」「まちだ夢かたり(空)」ができあがりしました。一部の飲食店ではもう提供開始とのこと。日本酒(まちだ夢さそい)も月内には販売開始予定。飲んだ焼酎通も「いい酒だ」と絶賛。どこで飲めるか近くホームページでご紹介いたします。お楽しみに。



## ゼルビアサッカースクール 夏休み集中スクール

ゼルビアサッカースクールでは夏季集中スクールを開催いたします。8月4日から8日までの5日間。毎日ゼルビア選手とともにサッカー漬けの夏休み。今までサッカーをやったことがないお子さんでもOKです。ゼルビアの選手が運動の基本から高度なプレーまでお教えします。真夏の太陽の下で、夏休みの想い出づくりに来てみませんか。一生の財産となる夏休みがつくれます! (詳しくはホームページ、もしくはお問合せ042-727-6063、担当・酒井まで)



## 夢おこし まちおこし 町田チャレンジ

### イレブン ゼルビア2011年宣言

2011年、私たちはJリーグ昇格を実現します。  
まちに元気、子どもに夢と希望を運びます。

